

	<p>Object: Postkarte "Marseille - Le pont à Transbordeur"</p> <p>Museum: Museum der Stadt Lünen Schwansbeller Weg 32 44532 Lünen 02306 497441 museum@luenen.de</p> <p>Inventory number: o. Inv.</p>
--	---

Description

Die Postkarte mit der Ansicht der Schwebefähre im Hafen von Marseille sendete Ernst Goormann am 26.02.1913 an seine Familie in Lünen von der südfranzösischen Hafenstadt ab. Es ist die letzte Post, bevor er das Schiff in Richtung Tansania betritt. Die Schwebefähre war ein berühmtes Wahrzeichen der Stadt im Süden Frankreichs. Ihre Aufgabe war es, den Quai du Port und den Quai de Rive Neuve zu verbinden. Dafür transportierte eine bewegliche Gondel, die von einem stählernen Brückenträger getragen wurde, die Menschen von einer Seite des Flusses zur anderen. Ihre feierliche Eröffnung fand am 15.12.1905 statt. Marseille war nicht nur für Goormann das Tor in die Welt. Von hier brachen viele Reisende auf, die eine große Schiffsreise insbesondere Richtung Süden unternehmen wollten.

Basic data

Material/Technique:	Papier
Measurements:	A5

Events

Written	When	1913
	Who	Ernst Goormann (1883-1964)
	Where	Marseille

Keywords

- Bridge
- Maritime transport
- Parent

- Port
- Postcard
- Zugfahrt
- travelogue